

7 de marzo: acompáñanos en el acto institucional conmemorativo de San Juan de Dios, patrón de la profesión de Enfermería española

El próximo 7 de marzo va a tener lugar la celebración del acto institucional organizado por el Colegio de Enfermería de Alicante con motivo de San Juan de Dios, patrón de la profesión de Enfermería. El acto tendrá lugar en el Hotel Eurostars Centrum Alicante (C/ Pintor Lorenzo Casanova, 33, Alicante) y desde la Junta de Gobierno te invitamos a acompañarnos en esta jornada para dar el realce que merecen los homenajeados de la presente edición.

Si bien puedes consultar el programa íntegro en [este enlace](#), te avanzamos que el mismo se abrirá con una introducción sobre “San Juan de Dios y la Organización Colegial de Enfermería”, a cargo del Dr. José Antonio Ávila, secretario del Colegio de Enfermería de Alicante.

Tras dicho apartado contaremos con la entrega de reconocimientos por sus trayectorias profesionales a Fernando Fernández Candela, José Francisco Navarro Alcaraz y a M^a Rosario Carrillo Ruiz.

Unos reconocimientos a los que se unirá otro no menos importante a las enfermeras/os que han colaborado como voluntarias con los damnificados por la DANA.

Los reconocimientos darán paso a una serie de homenajes centrados en los jubilados del año 2024, a quienes han cumplido sus 50 años de colegiación y al colegiado de mayor edad, Alfredo Lidón Soriano.

El evento se cerrará con un vino de honor del que podrán disfrutar todos los asistentes.

Como ves, un programa para poner en valor diferentes aspectos para el que esperamos contar con tu asistencia para dar el realce que merecen todos los homenajeados.

Quienes se encuentren en situación de recibir alguno de los homenajes indicados, deben comunicarlo telefónicamente (965 12 13 72) al Colegio para ser incluidos en el apartado correspondiente.

Como ves, un programa para poner en valor diferentes aspectos para el que esperamos contar con tu asistencia para dar el realce que merecen todos los homenajeados.



Colegio Oficial de
Enfermería de Alicante



Introducción: “San Juan de Dios y la Organización Colegial de Enfermería”



El Dr. José Antonio Ávila, secretario del Colegio de Enfermería de Alicante, será el encargado de este apartado del programa en el que hablará de los motivos del nombramiento de San Juan de Dios como patrón de las enfermeras y enfermeros de España.



Reconocimientos Profesionales

El programa de actos ha incluido este año una serie de reconocimientos profesionales que han sido otorgados a Fernando Fernández Candela, José Francisco Navarro Alcaraz y M^a Rosario Carrillo Ruiz.



Fernando Fernández Candela



José Francisco Navarro Alcaraz



M^a Rosario Carrillo Ruiz

¿Sabes que tienes un seguro de Responsabilidad Civil solo por estar colegiado?

Consulta sus características en: www.enferalicante.org



50 años de colegiación

Llegar a los 50 años de colegiación es un logro que merece ser tenido en cuenta y, por ello, una vez más, quienes han llegado a dicho momento contarán con un apartado especial para ser homenajeados.



Jubilados año 2024

Los colegiados que se jubilaron durante el año 2024 tendrán un merecido apartado en el desarrollo del programa para ser homenajeados.



Reconocimiento a las enfermeras/os que han colaborado como voluntarias con los damnificados por la DANA

El Colegio de Enfermería de Alicante no ha querido dejar pasar la ocasión para tener un reconocimiento y agradecimiento público a las enfermeras y enfermeros de la provincia que actuaron como voluntarios en apoyo a los damnificados de la DANA que asoló zonas de la provincia de Valencia a finales del año pasado.



Colegiado de Mayor edad: Alfredo Lidón Soriano

Nuestro compañero Alfredo Lidón Soriano va a recibir un merecido homenaje por ser el colegiado de mayor edad de la provincia. La presidenta del Colegio de Enfermería de Alicante, Montserrat Angulo Perea, será la encargada de glosar su figura.

Te adelantamos algún dato de su biografía, pero no dejes de asistir a este acto institucional para saber más sobre su trayectoria y rendirle el homenaje que merece.

Hijo de enfermero y abuelo de enfermera, Alfredo ha desarrollado su vida profesional en Denia y Torrevieja, dejando una profunda huella en ambas localidades, como así lo atestiguan muchos de sus compañeros, sobre todo por sus dotes culinarias y su destreza al preparar arroz con costra.

El resto lo podrás saber a través de la presentación sobre su persona que se hará en el acto.



Vino de honor

El programa de actos se cerrará con un vino de honor al que estarán invitados los asistentes a la edición conmemorativa de San Juan de dios de este año.

